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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/12/24（⼟）12:00 点鍾 第 1753 回例会＠⽼⼈保健施設みぬま・駐⾞場 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 今年も老健みぬまで行わ
れているフードパントリー
での奉仕活動を実施する運
びとなりました。 
 例年この時期は妻の誕生
日が25日という事で泊まりがけ旅行にいってい
るため参加できずにいましたが、タイミング悪く
旅行先の新潟に大寒波がきているため大事をと
って取りやめ、結果的に初めて参加することが
できました。 
 今回のフードパントリーはクリスマスイブ当
日ということで、たくさんの子供達にプレゼント
を届けられることへの期待感も高まりました。 
 現地に子供を連れて来られるご家族は少なか
ったものの、ご自宅で待つ子供達の笑顔を想像
しながらお父さんお母さんへお渡しし、予定数
量も概ね配り切ることとなりました。 
 また翌日 25 日には斉藤会員の店舗で独自の
子ども食堂が開催されるという事を聞き、一部
はそちらで配布いただく手配を取りました。 
 これで今年度前半の活動がすべて完了しまし
た。 
 ここまでやってこれたのも会員、家族、関係各
位皆様のご理解ご協力のおかけです。ありがと 

 
うございました。 
 後半も姉妹クラブへの訪問や職業奉仕、周く
んの卒業など新旧様々な活動が待っています。
次年度へ向けた動きも活発になります。 
 寒さ厳しい年越しになりますが、年明けも皆
様元気にお会いしましょう。 
 来年もよろしくお願いいたします。 
 良いお年を。 
 

 
委員会報告 

 
●社会奉仕委員会 遠藤英子委員長 
  12 月 24 日（土曜日）に
医療生協さいたま フード
パントリー『にじいろ』でク
リスマスブーツを子供達に
プレゼントして来ました。 
 とても喜んで頂き、私達も楽しく嬉しく癒や
されました。 
 参加して頂いた、山崎会長、嶋田幹事、鈴木さ
ん、布施さん、斉藤さん、事務局の野村さん、お
疲れ様でした。 
 少し余ったクリスマスブーツは斉藤さんの『こ
ども食堂』に寄付させて頂きました。 
 この活動を来年も続けて行きたいと思います
ので、よろしくお願い致します。 

クリスマス社会奉仕活動 
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出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 6 名 
本日の出席率 31.58% 
 

 
次回の予定 

 
l 12/28（水）休会（定款適用） 
l  1/ 3（水） 休会（定款適用） 
l  1/11（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
12/16 安藤正明会員 
12/20 清水美奈子令夫人 

12/25 山崎美峰令夫人 
 

 
12 月のロータリーレート 

 
138.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 今年もクリスマスの社会奉仕活動に参加さ
せていただきました。参加された会員の皆様、
寒い中お疲れ様でした。 
 ここの所急に寒波が猛威を奮い、寒い日が
続いております。皆様体調を崩さぬようご自
愛ください。 
 今年一年大変お世話になりました。来年も
引き続きご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願
い申し上げます。 
 どうぞ良いお年をお迎えください。 

        事務局 野村 
 

 
例会風景 
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集合写真 


